

Grille des critères de sélection – Volet Scolaire

Le volet Scolaire soutient le développement de l'esprit d'entreprendre des élèves au préscolaire, primaire, secondaire, à la formation professionnelle et à l'éducation des adultes en mettant en lumière la réalisation de projets entrepreneuriaux en faveur de l'épanouissement, de la motivation et de la réussite.

Avec la complicité de l'équipe éducative, les élèves créent un produit, un service ou un événement qui répond à un besoin, apporte une solution ou améliore une situation pour un public plus large que les personnes impliquées dans le projet.

Application

La grille de critères de sélection est un outil qui a comme objectifs de permettre aux membres du jury d'apprécier la valeur de la candidature relativement à chacun des 5 thèmes du volet et de les soutenir dans les délibérations pour désigner unanimement le lauréat.

Nom du projet :		
Thèmes	Critères de sélection	
De l'idée au projet	L'histoire ou le projet se démarque. Le projet est clairement défini et vise à répondre avec pertinence à un besoin ou un enjeu d'une (ou de) clientèle(s) distincte(s) des personnes qui initient le projet.	/20
La réalisation	La présentation des principales étapes permet de bien comprendre la réalisation concrète du projet. L'engagement et la persévérance des élèves sont illustrés, de même que la mobilisation de ressources.	/20
Les retombées pour les élèves du projet	Le projet a des retombées significatives pour les élèves qui l'ont mis en œuvre que ce soit au niveau de la motivation, du sentiment d'appartenance et/ou de l'apprentissage.	/20
L'impact dans le milieu	Le projet a des répercussions manifestes auprès de la/des clientèle(s) cible(s), dans le milieu ou la communauté.	/20
La touche d'inspiration	Le projet et les personnes qui le réalisent ou l'accompagnent ont le potentiel d'en toucher et d'en inspirer d'autres.	/20
TOTAL	<i>Note — pour qu'une candidature soit retenue comme lauréate, un minimum de 60 % doit être accordé par la majorité des membres du jury.</i>	/100

Commentaires et observations du membre du jury

Selection criteria checklist – Scholastic section

The Scholastic section supports the development of an entrepreneurial spirit among students in preschool, elementary and secondary school, vocational training and adult education by promoting entrepreneurial projects that foster personal development, motivation and success.

With the help of the school team, students create a product, service or event that meets a need, leads to a solution or improves a situation for a wider audience than those involved in the project.

Application

The selection criteria checklist is a tool designed to enable jury members to assess the value of the application in relation to each of the five themes of the section and to support them in their deliberations to unanimously designate the winner.

Project name:		
Themes	Selection Criteria	
From the idea to the project	The journey or the project stands out. The project is clearly defined and aims to relevantly respond to a need or a problem of a clientele that is distinct from the people initiating the project.	/20
The process	The presentation of the main steps allows for a clear understanding of the project's concrete process. The involvement and perseverance of the students and the mobilization of resources are demonstrated.	/20
Impacts for students involved in the project	The project has positive impacts on the students who have carried it out, whether in terms of motivation, a sense of belonging and/or learning.	/20
Impact on the community	The project has clear positive impacts on the target clientele, the school or the community.	/20
A touch of inspiration	The project and the people carrying it out or supporting it have the potential to influence and inspire others.	/20
TOTAL	<i>Please note that, in order for an entry to be named as prizewinner, the majority of the jury members must have assigned a mark of at least 60%.</i>	/100

Jury member's comments and observations
